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Ata Nº 17-01/2021 2 

Em 01/09/2021 – Sessão Ordinária 3 

Às dezessete horas do dia primeiro do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, os 4 

Vereadores reuniram-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, para a 5 

realização de Sessão Ordinária. Estavam presentes os Vereadores: o Presidente Jacir 6 

Gonçalves Seibel, Valmir Bianchini, Roges Gheno, Reni Spilier, Eroni Adriano Turcatti, Tânia 7 

Maria Salvatori Costantin, Juarez Graebin, Ademir Ferrari e Nelson L. da Silva. Dando início 8 

aos trabalhos desta casa, colocou-se a Ata nº 16-01-2021 em votação, sendo aprovada por 9 

unanimidade. No Pequeno Expediente: O Presidente solicitou à secretária, que fizesse a 10 

leitura do Ofício nº 51-01/2021 onde convocou-se o 1º Suplente de Vereador do partido PTB, 11 

o Vereador Nelson Luís da Silva, para assumir a vaga de Vereador, no dia 01 de setembro 12 

do corrente ano, deixada pelo Vereador Carlinhos Mocellin, o qual se encontra de atestado 13 

médico. Na sequência, leu-se o Ofício GP nº 211/2021 onde encaminhou-se à apreciação 14 

do Poder Legislativo, os Projetos de Lei nº 057/021, 058/2021 e 059/2021. Prosseguindo, o 15 

Presidente solicitou a leitura da Nota de Pesar nº 14-01/2021 e Nota de Pesar nº 15-01/2021, 16 

onde a Câmara Municipal de Vereadores de Pouso Novo, em nome do Presidente Vereador 17 

Jacir Gonçalves Seibel, demais vereadores e servidores desta casa, manifesta o mais 18 

profundo pesar pelo falecimento de Lídia Orsollin e Hilda Guerra, queridas cidadãs deste 19 

município. Respeitosamente, prestando condolências aos familiares e amigos enlutados, por 20 

essa inestimável perda e deixando os nossos mais sinceros pêsames. À Deus pedimos que 21 

dê a elas o merecido repouso eterno em seu reino. Após, leu-se à Indicação de nº 32-22 

01/2021, de autoria dos vereadores Ademir, Nelson, Jacir, Reni e Valmir, onde são 23 

sabedores que no mês de setembro do corrente ano, encerra-se o contrato com o 24 

profissional da área de fisioterapia, o qual já perdura por um longo período e, pensando em 25 

dar continuidade nos trabalhos e não deixar nossa população desassistida, uma vez que 26 

este profissional também desempenha atividades de pilates, bem como assiste famílias em 27 

visitas domiciliares, indicam que seja considerada pela Administração Municipal, a 28 

possibilidade de ser novamente renovado o contrato com este profissional, no prazo 29 

permitido e conforme leis municipais. Com a palavra o Vereador Ademir, alegou depois de 30 

ter assinado a referida indicação, ter observado que o contrato deste profissional ainda não 31 

estaria vencido, ressaltando estar sendo feito uma pedido, antes mesmo do poder executivo 32 

se manifestar à respeito, solicitando à secretária que fosse registrado seu relato em ata. Na 33 

Ordem do Dia: A Comissão Permanente, decidiu que os Projetos de Lei nº 057/021, 34 

058/2021 e 059/2021, seriam colocados em votação. Dando prosseguimento a Secretária 35 

fez a leitura da mensagem justificativa ao Projeto de Lei nº 057/2021, onde Autoriza o Poder 36 

Executivo a abrir um Crédito Suplementar no valor de R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais), 37 

o qual servirá para aquisição de uniformes escolares e despesas com merenda escolar, e 38 

dá outras providências. Com a palavra o Vereador Roges, frisou ser um projeto de muita 39 

importância, pensando na aquisição de novos uniformes para nossos alunos, bem como 40 

aquisição de merenda escolar. Alegou sabermos que o repasse do governo destinado para 41 

merenda, nunca ser suficiente, tendo sempre o aporte do município. Manifestou-se favorável 42 

ao projeto, tendo em vista ainda, as aulas terem retornado com sua total normalidade, 43 

frisando nossas crianças precisarem se alimentar bem e se agasalharem de forma 44 

adequada. Com a palavra a Vereadora Tânia, afirmou acreditar ser um projeto de suma 45 

importância, pois além de se dar uma equidade junto aos jovens, sabendo também que 46 

existem pais com poderes aquisitivos maiores, outro menores, o uniforme vem para ajudar. 47 

Alegou sobre a merenda escolar fazer-se necessária, citando ser um complemento 48 

alimentar, não somente para “matar a fome”, mas para complementar as vitaminas, 49 
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ressaltando termos nutricionista para desenvolver um cardápio, frisando ser muito 50 

importante a criança alimentar-se bem, vestir-se bem, com as condições físicas adequadas, 51 

o aprender dela em sala de aula, desenvolve-se muito melhor. Concluindo, colocou-se 52 

favorável ao projeto. Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 057/2021 em votação, sendo assim 53 

aprovado por unanimidade. Na sequência, leu-se a mensagem justificativa do Projeto de Lei 54 

nº, 058/2021, onde Autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Especial no valor de R$ 55 

13.000,00 (treze mil reais), com a finalidade de ajustar o orçamento no que tange a alocação 56 

de projeto atividade Manutenção Fundo do Turismo, e dá outras providências. Com a palavra 57 

o Vereador Roges, frisou em sua ótica ser um projeto também muito importante, fazendo 58 

uma adequação no orçamento para o turismo, uma vez que é uma pasta junto à Educação 59 

e Cultura e não se tem um orçamento específico ainda, colocando-se favorável ao projeto, 60 

por ser um valor pequeno e ter certeza que será revertido em muito mais, futuramente. 61 

Alegou estarmos dando grandes passos em relação ao turismo, onde devemos muito há 62 

algumas pessoas que estão assessorando nosso município quanto à isto, frisando sempre 63 

que tratar-se do turismo, devemos estender apoio. Com a palavra a Vereadora Tânia, 64 

inicialmente parabenizou a funcionária Rita e o Senhor Edenir Beluk, pelo empenho 65 

profissional excelente que estão desenvolvendo e dando destaque. Frisou este valor de R$ 66 

13.000,00 (treze mil reais), ser para pagarmos a Amturvales, a qual é paga todo mês e 67 

também para pagamento dos serviços prestados pela empresa do Beluk, a qual está 68 

responsável pela elaboração de um projeto, que logo chegará nesta casa. Alegou estar 69 

sendo montado este projeto com viés religiosos, com viés de agricultura, viés do turismo 70 

rural, para posteriormente poder ser registrado o município no mapa do turismo federal, para 71 

estarmos tendo o apoio de verbas. Concluindo, frisou com a entrada da referida empresa, 72 

precisarmos adequar o projeto. Finalizando, colocou-se favorável ao projeto. Com a palavra 73 

o Vereador Ademir, inicialmente ressaltou se quisermos dar o primeiro passo em relação ao 74 

turismo em nosso município, iniciarmos desta forma, pois sabemos que custos terão, 75 

principalmente relacionado às pessoas que estão trabalhando para isto, as quais também 76 

precisam receber pelo trabalho desenvolvido, alegando ser favorável ao projeto. Finalizando, 77 

relatou na próxima sessão, manifestar-se mais à fundo, fazendo o uso da tribuna livre. Com 78 

a palavra o Vereador Juarez, antemão colocou-se favorável ao projeto, alegando ser de 79 

suma importância para o município. Frisou ter sido muito bem colocado o manifesto da 80 

Vereadora Tânia, acrescentando também a EMATER como parceira neste projeto, assim 81 

como a Comissão Representativa, que realiza frequentemente reuniões, no intuito de iniciar 82 

um projeto específico para nosso município relacionado ao turismo. Alegou ver o andamento 83 

dos trabalhos, torcendo para que se dê continuidade, frisando ainda, com o trabalho deste 84 

profissional que está assumindo o turismo em nosso município, ver com grandes chances 85 

de ser sucesso e dar certo. Concluindo, colocou-se à disposição como vereador, acreditando 86 

ter o mesmo apoio dos demais colegas, sempre que for preciso. Finalizando, parabenizou à 87 

todos os envolvidos neste trabalho. Com a palavra o Vereador Valmir, frisou ter sido muito 88 

bem explanado por todos os colegas, onde estamos dando os primeiros passos para colocar 89 

o município na rota do turismo, primeiramente no vale, depois abrangendo automaticamente 90 

o estado e consequentemente será divulgado pelo Brasil á fora. Alegou ser justo este 91 

profissional que está exercendo este trabalho de colocar nosso município dentro do mapa 92 

turístico, onde sabe-se do caminhar dele todos os dias, os gastos que ele têm com viagens, 93 

refeições, estar recebendo uma remuneração pelo seu trabalho, ressaltando ser um valor 94 

pequeno, comparado com tudo que futuramente o turismo nos apresentará de volta. 95 

Finalizando, colocou-se favorável ao projeto. Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 058/2021 96 

em votação, sendo aprovado por unanimidade. Finalizando, leu-se a mensagem justificava 97 

do Projeto de Lei nº 059/2021, onde autoriza o Poder Executivo a contratar, em situação de 98 

emergência e atendendo excepcional interesse público, temporariamente, um operador de 99 



 

 

máquinas (40 horas semanais), destinado para a Secretaria de Obras, e dá outras 100 

providências. Com a palavra o Vereador Roges, ressaltou ser um projeto importante para 101 

que se possa dar continuidade aos trabalhos. Alegou que poderia ter sido feito com 102 

antecedência, mas de forma súbita, o funcionário Leandro Trombini pediu exoneração de 103 

seu cargo e desta forma não houve tempo para a administração preparar-se com 104 

antecedência para poder suprir essa vaga, sem enviar um projeto para esta casa. Ressaltou 105 

não ter nada de errado no projeto, não terá despesas à mais para a administração sendo 106 

que é somente uma substituição temporária. Relatou acreditar que no próximo ano seja 107 

realizado concurso, para esta área, assim como outros cargos, pelo fato de sabermos que 108 

alguns servidores estão se aposentando, outros saindo. Alegou ser importante a ocupação 109 

destas vagas imediatas para que o serviço não seja afetado, colocando-se favorável ao 110 

projeto, torcendo para que venha uma profissional com capacidade e possa desenvolver um 111 

bom trabalho. Com a palavra o Vereador Ademir, relatou ser um projeto de suma 112 

importância. Parabenizou o servidor Leandro, pelo excelente profissional que sempre foi, 113 

alegando terem sido colegas, na secretaria de obras, desejando sucesso nesta nova 114 

jornada. Concluindo, frisou ser uma substituição necessária para os trabalhos continuarem, 115 

colocando-se favorável ao projeto. Com a palavra o Vereador Eroni, relatou ser um projeto 116 

positivo, onde se dá exoneração ao nosso colega de trabalho Leandro, o qual agora reside 117 

na cidade de Progresso, tornando-se um deslocamento difícil para ele. Desejou sucesso ao 118 

servidor, neste novo trabalho, alegando ter sido um excelente colega, parceiro e amigo, 119 

frisando estar na torcida para que essa nova luta seja de conquistas. Alegou o projeto 120 

também ter a intenção de dar oportunidade para outra pessoa, para dar seguimento nos 121 

trabalhos, onde sabe-se da grande demanda de serviços solicitados pelos nossos 122 

munícipes, acreditando surgir um profissional com capacidade para operar esta máquina e 123 

dar sequência nos trabalhos. Finalizando, colocou-se favorável ao projeto. Com a palavra o 124 

Vereador Reni, inicialmente manifestou-se favorável ao projeto, onde agora, com a saída do 125 

amigo Leandro, excelente operador de máquinas, fará muita falta para o nosso município. 126 

Ressaltou também estar desejando ao servidor, sorte nesta nova jornada. Concluindo, 127 

alegou ser positiva a contratação de um novo operador para nossa cidade, visando a 128 

continuidade e atendimento ao público, bem como melhorias em nossas estradas. Com a 129 

palavra o Vereador Juarez, também colocou-se favorável ao projeto, onde o servidor 130 

Leandro solicitou exoneração e o Prefeito tão logo, encaminhou projeto para suprir essa 131 

vaga. Frisou sabermos que durante este ano não se pode estar realizando concurso público, 132 

levando em consideração ser o primeiro ano de administração. Ressaltou como os demais 133 

vereadores teriam colocado, existir uma grande demanda na secretaria de obras, torcendo 134 

para que se consiga contratar logo este novo servidor, para poder suprir a vaga deixada pelo 135 

nosso colega. Concluindo, reafirmou ser favorável ao projeto. Após, colocou-se o Projeto de 136 

Lei nº 059/2021 em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Na tribuna livre: 137 

Fez o uso da palavra o Vereador Roges Gheno, ficando somente arquivado e não mais 138 

transcrito para a Ata. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Sessão e eu 139 
Gerusa Salvi Ferreira lavrei esta Ata que será lida e posta em votação na próxima sessão. Câmara 140 
Municipal de Vereadores. Pouso Novo/RS.      141 
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    JACIR GONÇALVES SEIBEL         VALMIR BIANCHINI                 ROGES GHENO                 147 
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      JUAREZ GRAEBIN                  RENI SPILIER                NELSON L. DA SILVA 161 
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